



Lydia Holt-Rauh ❤️ Inge von der Crone-Bauen ❤️ Beatrice Bieri Zenger ❤️ Christine Schluchter

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung

Mit Ihrer Spende ermöglichen Sie, dass weiterhin viele kranke Kinder regelmässig in den Genuss kommen, Märchen zu hören.

Kontakt

Chindernetz Kanton Bern

Pavillonweg 3
3012 Bern,
Switzerland

031 300 20 50

info@chindernetz.be

chindernetz.be

Spendenkonto für Märchenerzählen in der Kinderklinik:
IBAN CH09 0900 0000 3000 0333 0



Märchenerzählen

in der Kinderklinik am Inselspital Bern

chindernetz.be



Freude und Mut

Märchen erzählen von Leben, Freude, Hoffnung und von Not. Mit dem Held und der Helden gehen die zuhörenden Kinder ohne Angst den gefahrvollen Weg dem guten Ende entgegen. Das stärkt das Vertrauen in die eigene Kraft, was den Heilungsprozess fördert. Professionelle Erzählerinnen nehmen sich Zeit, jedem Kind ein passendes Märchen zu erzählen. Dabei werden die kranken Kinder für kurze Zeit in die fantasievolle Welt der Geschichten entführt, wo sie Schmerzen, Heimweh und den Spitalalltag vergessen können.



Eine langjährige Erfolgsgeschichte

Im Jahr 2000 initiiert, wurde das Projekt Märchenerzählen an der Kinderklinik am Berner Inselspital zusammen mit vier professionellen Erzählerinnen stetig weiterentwickelt. Sie besuchen wöchentlich alle Kinder zwischen 4 und 18 Jahren und erzählen ihnen eine Geschichte auf Schweizerdeutsch, Hochdeutsch, Französisch oder Englisch aus dem Schatz der weltweiten Volksliteratur.

« C'est bon d'écouter les histoires
– on oublie l'environnement ! »

Danilo 15

«Märchen sind
getragen von der
Hoffnung auf
Veränderung.»

Verena Kast